
 

 

 Santana de Parnaíba, 9 de abril de 2024. 

 
Ofício n° 53/2024  –  Sabrina Colela 

Assunto: Instalação de radares irregulares                            

Senhora Secretária, 

 

Com os meus cumprimentos iniciais, venho por meio deste solicitar  

providências acerca da instalação de três aparelhos de radares pela Associação Alphaville 

9 em vias públicas do residencial.  

 

Em fevereiro de 2023, a Diretoria do Residencial 9 emitiu um comunicado para 

os moradores, destacando a introdução de uma lombada eletrônica na Alameda Coral. 

Esta medida foi estabelecida como parte de um processo de avaliação e teste dentro do 

residencial. No comunicado, ressaltaram que, se os resultados dos testes forem positivos, 

o equipamento será oficialmente adotado e os condutores estarão sujeitos a multas 

conforme comunicado em anexo. 

 

Um ano depois, em um comunicado recente, anexado a este documento, a 

diretoria informou que os radares foram de fato instalados nas Alamedas Coral, Ônix e 

Ágata, com a finalidade de registrar e armazenar dados dos veículos, além de aplicar 

sanções aos infratores, mediante multas. 

 

Entretanto, é importante ressaltar que o Residencial Alphaville 9 é uma 

associação que, embora possua a permissão do Poder Público, está sujeita às 

regulamentações aplicáveis a todas as vias públicas em suas dependências. Dessa forma, 

qualquer alteração viária deve obedecer aos critérios e autorizações estabelecidos pelas 

autoridades competentes. 

 

No entanto, constatou-se que a implantação dos radares em funcionamento 

ocorreu sem a apresentação de projeto e obtenção de autorização do Poder Executivo. 

 

 



 

 

 

É importante salientar que existem alternativas eficazes para controlar a 

velocidade dentro de condomínios/associações, como a implementação de barreiras 

físicas, que demonstram excelentes resultados em termos de eficácia, sem a necessidade 

de aplicação de multas aos condutores. 

 

Diante dessa situação irregular, solicito que Vossa Senhoria tome as medidas 

necessárias para garantir o cumprimento das normas e regulamentos vigentes, bem como 

a segurança e a legalidade do tráfego nessas vias públicas. 

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 

 

Atenciosamente, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ilustríssima Senhora 

Vivian Cristina Matíassi do Carmo 
Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito 
Santana de Parnaíba- SP  



 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


